

Die Zahl der Infizierten in den Alten- und Pflegeeinrichtungen war in den vergangenen Wochen weiterhin hoch. Der Anteil von Bewohnern dieser Einrichtungen an den schwer Erkrankten und Toten war überproportional.

Dazu fragen wir:

1. Wie sieht das Schutzkonzept für die Alten- und Pflegeeinrichtungen aus?
2. Gibt es Unterschiede bei den Konzepten der Einrichtungen?
3. Wie gut ist die Versorgung mit Masken, Schutzbekleidung und Antigen-Schnelltests?
4. Wie oft werden Mitarbeiter und Bewohner getestet?
5. Wie ist der Impfstatus von Mitarbeitern und Bewohnern?
6. Werden alle Besucher getestet?
7. Wie werden positiv Getestete isoliert?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender